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AGRADECIMIENTO

LA FAMILIA DE

Don Luis Ramón 
Viván Aso

q.e.p.d.

Fallecido en esta ciudad el 
pasado día 19 de julio de 2015

Ante la imposibilidad de corresponder 
personalmente a las numerosas muestras 
de condolencia y afecto recibidas por tan 
dolorosa pérdida, lo hace a través de estas 
líneas con el más profundo reconocimiento 
y gratitud.

Huesca, 26 de julio de 2015

AGRADECIMIENTO

LA FAMILIA DE

Don Antonio 
Pando Márquez

q.e.p.d.

Fallecido en esta ciudad el 
pasado día 20 de julio de 2015

Ante la imposibilidad de corresponder 
personalmente a las numerosas muestras 
de condolencia y afecto recibidas por tan 
dolorosa pérdida, lo hace a través de estas 
líneas con el más profundo reconocimiento 
y gratitud.

Huesca, 26 de julio de 2015

AGRADECIMIENTO

LA FAMILIA DE

Doña Trinidad 
Callau Callau

q.e.p.d.

Fallecida en Huesca 
el pasado día 24

Ante la imposibilidad de corresponder 
personalmente a las numerosas muestras 
de condolencia y afecto recibidas por tan 
dolorosa pérdida, lo hace a través de estas 
líneas con el más profundo reconocimiento 
y gratitud.

Huesca, 26 de julio de 2015

“San Josemaría no escribió 
sobre la amistad, la vivió” 

D.A.

HUESCA.- San Josemaría Escri-
vá y la amistad fue el tema de 
una mesa redonda celebrada 
ayer en el Centro de Congresos 
de Barbastro dentro de las Jor-
nadas Universitarias de los Pi-

rineos (JUP), cuyo tema este 
año es “Amistad: modelo para 
una nueva ciudadanía”. Partici-
paron en el acto Onésimo Díaz, 
historiador e investigador del 
Centro de Documentación Jo-
semaría Escrivá de Balaguer; 
Constantino Ánchel, doctor en 

Teología e investigador en cau-
sas de canonización durante el 
pontificado de Juan Pablo II; y 
Salvador Bernal, escritor, bió-
grafo y fundador de la revista 
“Aceprensa”.

En un ambiente distendido, 
se explicó el significado de la 

Varios expertos repasan sus vivencias en Barbastro

amistad para San Josemaría, de 
quien destacaron que cultivó 
grandes amistades a lo largo de 
su vida, hasta el punto de que 
mucha gente lo consideró como 
su mejor amigo, como el beato 
Álvaro del Portillo, fray José Ló-
pez Ortiz o David Mainar.

Además, destacaron que el 
proyecto de su vida hubiera si-
do irrealizable sin la amistad. 
En palabras de Bernal “la pri-
mera expansión del Opus Dei 
hubiera sido imposible sin los 
amigos de San Josemaría”.

Ánchel señaló que la amistad 
no era una cuestión teórica pa-
ra el santo, ya que “no escribió 
ningún tratado sobre la amis-
tad, sino que la vivió […] iba de 
frente, cómo él era, a los demás 
cómo ellos eran”.

En el coloquio se hizo espe-
cial hincapié en el cariño que el 
santo tenía hacia Barbastro, su 
ciudad natal, de la que fue nom-
brado Hijo Predilecto y recibió 
la Medalla de Oro en 1975. Ber-
nal explicó que “la amistad en 
España se presta a una corrup-
ción en la que nunca cayó San 
Josemaría, las recomendacio-
nes” salvo con la ciudad de Bar-
bastro y sus habitantes, por la 
que terció para que no dejase de 
ser diócesis, además de haber 
ayudado a sacar de la cárcel a 
un barbastrense durante el fran-
quismo.

Al término de la mesa redon-
da, la conversación se extendió 
a los cerca de doscientos asis-
tentes a la convocatoria, entre 
los que había estudiantes y pro-
fesores universitarios de toda 
España y del extranjero.

Salvador Bernal, don Onésimo Díaz, don Constantino Ánchel y Pablo Pérez. S.e.

Matesanz 
vaticina un 
récord de 
donaciones 
de órganos
EFE

MADRID.- El director de la 
Organización Nacional de 
Trasplantes (ONT), Rafael Ma-
tesanz, está convencido de que 
España, a final de año, volve-
rá a superar su récord en cuan-
to al número de donaciones de 
órganos y que alcanzará el ob-
jetivo para 2020 de 40 donan-
tes por millón de habitantes.

En una entrevista a Efe, Ma-
tesanz se refiere a los datos 
cerrados en donaciones y tras-
plantes del primer semestre 
del año y las cifras son “espec-
taculares”. Son los seis meses 
mejores “en toda la historia en 
España” y es un tiempo lo sufi-
cientemente significativo para 
valorar una tendencia y prever 
los datos con los que nos pode-
mos encontrar a final de año”. 
“Hemos crecido en donación 
un 11, 2 %, el mismo porcen-
taje que en trasplantes. En lo 
que llevamos de año se han he-
cho alrededor de 250 trasplan-
tes más que el mismo periodo 
del año pasado, es una cifra es-
pectacular y no es frecuente la 
reducción de los trasplantes de 
un año a otro”, mantiene.

Reunión de la consejera María Victoria Broto y representantes de Cermi Aragón. S.e.

Representantes de Cermi 
y María Victoria Broto 
intercambian impresiones

D.A.

HUESCA.- La Junta Directiva del 
Comité de Representantes de 
Personas con Discapacidad en 
Aragón (Cermi-Aragón) mantu-
vo una reunión el pasado miér-
coles con la nueva consejera de 
Ciudadanía y Derechos Socia-
les, María Victoria Broto, en la 
que también participó el direc-
tor gerente del Instituto Arago-
nés de Servicios Sociales (Iass), 
Santos Martí.

Durante la reunión de trabajo, 
se analizaron de forma conjun-
ta las necesidades de las perso-
nas con discapacidad. Con este 
fin, el Cermi-Aragón entregó a 
la consejera un dossier con de-
rechos y deberes de las perso-
nas con discapacidad, donde se 
contemplan propuestas y medi-
das en temas como la coordina-
ción y creación de un sistema de 
diálogo directo con el Gobier-
no para tratar todos los temas 

transversales que afectan al co-
lectivo de personas con disca-
pacidad.

En este sentido, se fueron des-
granando todos los temas de in-
terés entre los que la consejera 
también ve prioritario asun-
tos como la Ley de Derechos de 
las Personas con Discapacidad, 
Ley de Renta Básica, y que poco 
a poco a lo largo de la legislatura 
se desarrolle la Ley de Servicios 
Sociales. 

En esta línea, María Victoria 
Broto mostró su preocupación 
por el hecho de que el trabajo 
que realizan entidades sociales 
puedan llevarlo a cabo también 
empresas que únicamente bus-
can rédito económico.

Por último, el Cermi-Ara-
gón explicó a la consejera que 
las personas con discapacidad 
siempre tienen necesidades y 
falta de ejercicio de derechos, 
que se agudizan en el momento 
de crisis que se está viviendo en 
la actualidad. 

Por su parte, María Victo-
ria Broto comentó que esta era 
una primera reunión y expre-
só el propósito de plantearse la 
mejor manera de trabajar, con-
cretar y avanzar en los temas re-
lacionados con las personas con 
discapacidad.

La junta aragonesa 
aportó a la consejera 
propuestas en cuestiones 
sobre las personas con 
discapacidad

DAA
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